

## **El PRC de Meruelo propone construir una Casa de Cultura en el entorno de la Avenida San Miguel**

***Alex Pascual aboga por utilizar una parcela municipal y pide al alcalde que favorezca la participación de toda la Corporación en la definición del proyecto***

*Santander, 22 de noviembre de 2023*

El Grupo Regionalista de Meruelo ha presentado una propuesta en el Ayuntamiento para construir una Casa de Cultura en una de las fincas municipales ubicadas en el entorno de la Avenida de San Miguel, con el fin de dinamizar la vida cultural del municipio y acoger todo tipo de actividades de ocio.

Este proyecto, una de las prioridades del programa con el que el PRC concurrió a las últimas elecciones, defiende la construcción de un edificio nuevo, que albergue diversos ámbitos culturales y espacios multiusos a disposición de los vecinos, como “la opción más óptima” y de menor gasto para el Consistorio, al contar ya con los terrenos necesarios en propiedad.

“Creemos que es una oportunidad excelente para decidir entre todos cuál es la mejor alternativa e impulsar la creación de este activo municipal a lo largo de la legislatura”, ha explicado el portavoz del PRC, Alex Pascual.

Por ello, ha defendido la edificación de un nuevo inmueble frente a la intención del equipo de Gobierno de comprar y remodelar uno ya existente, con una ubicación “inadecuada” y cuyo estado de conservación “se desconoce”.

Por el contrario, una nueva edificación conlleva a su juicio la “ventaja” de concebir el proyecto “de forma integral desde el principio” y determinar “directamente qué espacio es el más apropiado y cuál es la mejor forma de estructurarlo, sin las limitaciones que puede suponer la reforma de un edificio ya existente”.

Pascual espera que el alcalde y su equipo de Gobierno sean “receptivos” a esta propuesta y apuesten por la creación de una infraestructura nueva, “funcional y moderna”, para dotar a Meruelo de un espacio cultural en “un entorno tranquilo y sin estar pegado a una carretera regional con bastante tránsito, con el peligro que ello conlleva para los usuarios”.